



■ A vecinos del sur de Monterrey, emecistas entregaron acordeones y despensas, además prometieron 800 pesos si votan hoy por sus candidatos.

Entregan en MTY dádivas por votos a afines a MC y 4T

URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- En la recta final del proceso electoral judicial, la Administración del Gobernador de Nuevo León, el emecista Samuel García, reforzó el fraudulento “Operativo Acordeón” y desplegó operadores para repartir despensas y prometer dinero a cambio de que los ciudadanos salgan hoy a votar por candidatos afines a MC y 4T.

Esta práctica se suma a la movilización de lideresas de colonias para que acarreen para votar por Ministros, Magistrados y Jueces federales, y se realiza tras semanas de presionar, bajo amenaza de despido, a los empleados estatales para que acudan a las urnas y lleven con ellos a allegados, ilegalidades evidenciadas por Grupo REFORMA.

De acuerdo con vecinos visitados en sus casas, personas que se identificaron como emecistas se desplegaron en los últimos días en las colonias para ofrecer las dádivas y entregar acordeones, que son idénticos a los que han recibido trabajadores del Estado para votar por los candidatos del Gobernador.

En la Colonia Jardín de las Torres, en el sur de Monterrey, por ejemplo, los residentes relataron que en una primera visita los operadores les regalaron una despensa que incluye aceite, sopa y harina.

También les prometieron una tarjeta en la que depositarán 800 pesos mensuales, siempre y cuando votaran por los candidatos que les indiquen.

Actualmente, el Estado reparte tarjetas en la que caen recursos de programas sociales y se depositan 800 pesos cada mes, pero los operadores no precisaron el tipo de apoyo que recibirían.

Entre el viernes y ayer,

Y da Morena volantes y listas

URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- Faltando unas horas para la elección judicial de hoy y pese a la veda oficial en todo el País, operadores de Morena repartieron ayer volantes casa por casa y hasta por WhatsApp con acordeones con los candidatos de la 4T.

Denuncias ciudadanas hechas a través de la herramienta digital “Vigilante Electoral”, que ayer lanzó Grupo REFORMA, documentaron estos casos.

Uno de los reportes sucedió en la Colonia Barrancas del Pedregal, en San Pedro, donde dejaron volantes con el acordeón morenista.

“Lo dejaron en mi portón ayer (viernes) y lo vi por la noche cuando regresé”, dijo el denunciante.

Estos acordeones también llegaron por medio de mensajes de WhatsApp.

narraron, las brigadas regresaron a los domicilios ya visitados para tomar foto a las credenciales del INE y repartir acordeones y un código QR, con lo que deben comprobar su voto.

“Pidieron tomar foto al QR y enviarlo a las personas que repartieron las despensas”, contó un residente. “Dijeron que después de las elecciones les darían una tarjeta con 800 pesos mensuales.

“La señora que vino a traer la despensa decía que era de MC”, agregó. “No es de aquí del sector, dijo que venía de parte del partido y pidió datos como nombre, teléfono y tomó fotos a las INE”.